



Wallonie

Le ministre du logement,
des pouvoirs locaux et de la ville

**À Mesdames et Messieurs les Bourgmestres et
membres des collèges communaux,
À Mesdames et Messieurs les Présidents des centres
publics d'action sociale,**

**Pour information :
À Mesdames et Messieurs les Gouverneurs de
provinces,
Aux organes représentatifs des cultes reconnus,
Au Conseil central laïque**

Objet : Brochure d'information relative à l'organisation de fêtes culturelles et philosophiques durant la période de lutte contre la propagation du coronavirus

Pour faire face à la crise sanitaire du Covid-19, plusieurs mesures ont été prises afin d'assurer une distanciation sociale nécessaire pour endiguer la propagation du virus. Les circonstances exceptionnelles que nous traversons ont conduit à limiter nos libertés individuelles dans un but de préservation de l'intérêt commun.

Les pratiques culturelles ou philosophiques et les événements majeurs qui les jalonnent n'échappent pas à ces mesures et s'en trouvent également affectées.

Bien que cette question relève de l'autorité fédérale, la volonté est de diffuser un message uniforme sur l'ensemble du territoire, par l'association des Régions et Communautés. Un groupe de travail interfédéral a été créé en ce sens. Ses travaux ont permis d'élaborer le document d'information et de sensibilisation que vous trouverez en annexe à la présente.

Vous pourrez y puiser des éléments d'inspiration et de nombreux conseils utiles pour qu'en dépit des mesures de confinement en vigueur au moins jusqu'au 3 mai, les fêtes culturelles et philosophiques puissent se dérouler en toute sécurité, dans la sérénité et le respect des intérêts de tous et de chacun.

Je vous invite à être particulièrement attentif au contenu de ce document et à le diffuser auprès des établissements culturels ou philosophiques locaux, qu'ils soient reconnus ou non.

Agissant au plus proche des citoyens, vous êtes le mieux à même de connaître les réseaux de diffusion ainsi que les personnes « ressource » à mobiliser pour assurer le relais de l'information auprès de toutes et tous.

Je vous remercie d'ores et déjà de votre active collaboration et vous assure de tout mon soutien en cette période difficile.

Pierre-Yves Dermagne

Ministre des Pouvoirs locaux